

NOUVELLES RELIGIEUSES.

MOIS DU PRÉCIEUX SANG. — Les exercices du mois du Précieux Sang se feront publiquement dans notre église, chaque jour du mois de juillet, à 7 $\frac{1}{2}$ heures du soir. L'ouverture des exercices aura lieu le 30 juin. Le Rév. Père Rondot, des Dominicains, curé de N. D., donnera le sermon de circonstance. Un Père Dominicain prêchera, de plus, le jour de la fête du Précieux Sang (5 juillet), tous les vendredis de juillet et le dernier jour du mois. Les autres soirs, Monsieur notre chaplain lira une considération sur le mystère du Sang rédempteur et récitera, pendant la bénédiction du Saint Sacrement, une ardente prière au Précieux Sang au nom de toutes les personnes présentes et de tous les associés qui s'uniront à nos exercices d'esprit et de cœur.

Tous les dimanches du mois de juillet, le salut aura lieu à 7 $\frac{1}{2}$ heure.

* *

FÊTE DU PRÉCIEUX SANG. — Nos troisièmes Quarante-Heures annuelles s'ouvriront en ce jour, à l'issue de la messe de communauté. Les prières de la bénédiction du Saint Sacrement seront chantées à 7 $\frac{1}{2}$ heure.

* *

21 JUILLET. — Une grand'messe sera chantée en ce jour pour tous ceux de nos abonnés qui auront acquitté leurs arrérages et renouvelé leur abonnement à *La Voix du Précieux Sang*. La communion des religieuses se fera à leurs intentions. JÉSUS n'est-il pas la récompense par excellence ?

* *

LAMPES DE LA GARDE D'HONNEUR. — C'est en juillet que l'offrande annuelle doit se renouveler, en général. Même les plus pauvres peuvent bénéficier des avantages promis à qui-conque contribue à l'illumination de notre sanctuaire, puisque la moindre offrande est acceptée.